
 

 
令和 7 年 5 月 29 日、JJK 会館 7 階会議室及び WEB 会議（Zoom）にて「インターネット EDI 普及推

進協議会(Japan internet EDI Association(略称：JiEDIA／ジェディア)」の第 1 回運営委員会が開催され
た。参加者は 57 名。 

まず藤野会長から前回議事録の確認が行われた。続いて、各部会から以下の事項について報告があっ
た。 
 
○普及推進部会 
【NTT 東西からの状況報告】 
・NTT 西日本 國井委員より「INS ネット提供終了に伴う早期移行のお願い」について説明があった。 
（要請概要） 
INS ネットがサービス終了となる 2028 年 12 月 31 日までに、INS ネットを代替サービスへ切り替える
必要があるが、サービス終了直前期の 2027 年度・2028 年度においては、多くの申し込みが想定される
ことから、可能な限り早期でのサービス移行をお願いしたい旨の説明があった。 

 
【その他トピックス】 
 ・仲矢部会長より PSTN マイグレが終了したため、JiEDIA ホームページの設立背景の見直しを実施し

たとの報告あった。 
（参考）JiEDIA ホームページ 設立背景 https://www.jisa.or.jp/tabid/2817/Default.aspx 

 
【2024 年度活動報告】 
 ・仲矢部会長より以下の活動実績について報告があった。 
  ・NTT 東西との情報交換会 
  ・JiEDIA への問い合わせ件数 
  ・流通 BMS セミナーでの講演について 
 
○技術部会 
【活動状況】 

・Web-API の EDI 用途における標準化の状況報告 
   → 検討を開始、現在目次案について技術部会内で調整中。意見募集中。 
 
【2024 年度活動報告】 
   ・2 月 4 日に技術部会を開催した。議題は以下のとおり。  

① 耐量子計算機暗号証明書に関する懸念点について 
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   ② Web-API の EDI 用途における標準化について 
 
○認証局審査部会 

・石金部会長より以下の報告があった。 
 
【2024 年度活動報告】 
   ・11 月 7 日に認証局審査部会を開催した。議題は以下のとおり。 

・耐量子計算機暗号化標準化に伴う JiEDIA ドキュメント改定について 
 
○その他 
【2025 年度 JiEDIA 活動について（案）】 
 仲矢会長代理より以下の報告があった。 
  
 ・PSTN マイグレが終了したため、JiEDIA ホームページの活動目的、設立背景の一部見直しを実施し 

たい。修正案についてご確認いただきたい。 
  ・JiEDIA としての 2025 年度活動概要は以下としたい。 
①活動内容 
・技術部会、認証局審査部会 
 →「EDI 通信プロトコル関連」「EDI 用電子証明書関連」について維持管理を行い、 
  必要に応じて部会を開催する。 
 →耐量子暗号証明書、WebAPI の EDI 用途における標準化(ガイドライン)について情報収集及び 

検討を行う。 
   
・普及推進部会 
 →NTT 東西との情報交換は継続し、必要に応じて情報発信を行う。 
 →技術部会、認証局審査部会の活動内容（成果）について必要に応じて情報発信を行う。JiEDIA が公

開している資料（EDI 関連資料等）の維持管理については、IP 網移行は完了したが、 記録として、
当面このまま掲載する（必要に応じて微修正を行う）。 

 
②運営委員会、体制について 
・運営員会は年４回（3 ケ月ごと）開催する 
・体制（会長及び幹事）は現体制を継続する 
 
 次回、令和 7 年度第 1 回運営委員会は 5/29（水）16:00-18:00 にオンサイト（JJK 会館）及び WEB 会
議にて開催を予定している。なお、会議終了後に懇親会を予定している。 
 また、第 7 回通常総会については、7/2（水）に開催を予定している。 
 

  （JiEDIA 事務局） 


